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件  名  及  び  要  旨 

 

１ 福 川 鷹 子  

 

 １ 障害者の雇用促進について 

 （１）朝霞市役所の雇用について 

 （２）朝霞市内事業所の雇用について 

２ 選挙について 

 （１）ネット選挙の解禁にともなう市の対応について 

 ３ 近隣市における市職員の不祥事について 

 （１）当市職員の不祥事への対応は 

 ４ 交通安全対策について 

 （１）通学路の安全対策について 

 ５ 自転車の安全について 

 （１）自転車のながら運転禁止について 

 ６ 公共施設の改善 

 （１）市役所・市民会館・中央公民館等駐車場の有料化 

 ７ 野良猫対策について 

 （１）野良猫へのエサやりについて 

 ８ 健康と命を守ることについて 

 （１）子宮頸がん接種の状況と成果と今後について 

 

 

２ 野 本 一 幸  

 

 １ 広報あさかの配布について 

 （１）広報あさかの全戸配布について 

 ２ 学校教育について 

 （１）いじめ防止対策の状況について伺います 

 （２）体罰根絶に向けての取り組みについて 

 （３）スポーツ文化の振興について 
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３ 佐 野 昌 夫  

 

 １ 子ども、子育て支援新制度について 

 （１）制度の概要について 

 （２）今後のスケジュールについて 

 ２ 消費者保護について 

 （１）高齢者の消費者被害対策について 

 

 

４ 岡 﨑 和 広  

 

 １ 高齢者の老後の安心について 

 （１）国民年金保険料の後納推進を 

 ２ インフラ整備に民間活用を 

 （１）公共施設の建替えに民間活用を 

 ３ 防災対策について 

 （１）防災士取得に補助を 

 ４ 施設整備について 

 （１）青葉台ゲートボール場の整備改修を 

 ５ 駅前の整備について 

 （１）朝霞駅前に喫煙所の設置を 

 ６ 高齢者施策について 

 （１）栄町方面に高齢者の居場所を 

 ７ 地域問題について 

 （１）朝霞第八小学校前歩道の壁面整備を 
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５ 遠 藤 光 博  

  

 １ 災害対策について 

 （１）通信情報の確保について 

   ①衛星ブロードバンドの設置について 

   ②アマチュア無線の活用について 

 （２）避難所の整備について 

   ①備蓄品の増量について 

   ②スペース配置について 

 ２ 自殺防止、うつ病対策について 

 （１）「こころの体温計」の導入について 

 （２）相談窓口の充実について 

 ３ 健康増進について 

 （１）健康まつりの改善について 

 （２）特定健診の環境整備と周知について 

 ４ 地域コミュニティについて 

 （１）民間のコミュニティスペースの促進について 

 

 

６ 駒 牧 容 子  

 

 １ 市民サービスの向上について 

 （１）図書返却ボックスの設置について 

 ２ 業者委託について 

 （１）現状と市の対応について 

 ３ 雨水対策について 

 （１）ゲリラ豪雨発生時の対策について 

 ４ 市民の健康増進について 

 （１）公園への健康増進器具の設置について 

 ５ 地域問題 

 （１）市道２０７号線の拡幅について 
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７ 本 山 好 子  

 

 １ 通学路の交通安全対策について 

 （１）進捗状況はどうですか 

 （２）小学生の通学時にかぶる黄色い帽子について 

 ２ 交通安全対策について 

 （１）マンホールの蓋の滑り止めはどうですか 

 ３ 公園の安全対策について 

 （１）公園の死角や危険な場所についてはどうですか 

 ４ 女性の防災訓練への参加について 

 （１）女性の視点を取り入れた訓練はどうですか 

 （２）女性の防災会議での意見にはどのようなものがありますか。参加状況

はどうですか 

 ５ ふるさと納税について 

 （１）納税されたお金を本人の意思で使い道を選ぶことはどうですか 

 ６ 伝統的建造物への表示について 

 （１）独自の表札をつけることについてどうですか 

 （２）これまでに保存された建造物と今後保存する予定の建造物はどのよう

になっていますか 

 

 

８ 船 本 祐 志  

 

 １ 行政組織について 

 （１）内部統制について 

   ①内部統制の現状について 

   ②組織マネジメントの考え方について 

 ２ 建設問題について 

 （１）アメニティロード計画について 

   ①今までの協議における進捗状況について 

   ②今後の進め方と実現性について 
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９ 松 下 昌 代  

 

 １ 業務効率化に関することについて 

 （１）ペーパーレス化について 

 （２）決裁のあり方について 

 ２ 第四小学校跡地暫定利用事業について 

 （１）利用率向上に向けた取り組みについて 

 （２）今後についてはどのようにお考えですか 

 ３ 防災施策に関することについて 

 （１）地域防災力の強化について 

 （２）庁舎内の防災対策について 

 ４ 本市の歴史に関することについて 

 （１）歴史勉強会の今までの取り組み・今後の予定について 

 

 

１０ 黒 川   滋  

 

 １ 財政について  

 （１）財政調整基金残高確保のための方策 

 （２）資金確保のための方策 

 （３）決算情報の公開について 

 （４）財政白書の作成について 

 ２ 公共施設及びインフラ資産の老朽化対応 

 （１）ファシリティーマネジメントの試算結果 

 （２）市における今後の対応 

 ３ 公契約条例 

 （１）公契約条例の認識を問う 

 ４ 全電源喪失した場合の災害対策について 

 （１）富士山大噴火や大規模な太陽フレアについての認識 

 （２）全電源喪失時の災害対応についての検討状況 

 ５ 分譲マンションの課題 

 （１）実態調査について 

 （２）分譲マンションにおける空き家対策について 

 （３）高さ規制について 

 

次のページへ 
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 ６ 職員研修について 

 （１）研修体系について 

 （２）自主的な啓発研修の受講に対する支援 

 （３）民間研修について 

 （４）専門研修について 

 ７ 男女平等に向けた取り組み 

 （１）職員政策について 

 （２）地域団体への働きかけについて 

 （３）女性センターの運用状況 

 ８ 保育行政について 

 （１）待機児童数の状況 

 （２）公立保育園の年齢別定員や０歳児保育の開始月齢の見直し 

 （３）保育所の延長保育のあり方について 

 （４）放課後児童クラブの春、夏、冬休みの開始時間について 

 （５）放課後児童クラブの定員超過について 

 （６）放課後児童クラブの職員政策について 

 ９ 介護保険制度について 

 （１）低介護度・要支援者の介護保険の適用除外の影響 

１０ 公民館について 

 （１）市民活動団体等の活動費目的の販売活動・カンパ活動の解禁 

 （２）利用できない条件について 

１１ 市役所・市職員から自治会に対する署名活動の要請 

 （１）地方公務員法上の問題の有無 

 （２）自治会育成上の弊害について 

 （３）代替手段の検討の有無 

１２ リニューアルしたホームページ 

 （１）運用状況について 

１３ 東武鉄道への申し入れについて 

 （１）４月１７日の東武鉄道の申し入れについて 
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１１ 星 野 文 男  

 

 １ 振り込め詐欺の防止について 

 （１）市としてできることはありませんか 

 ２ 障害者福祉に関することについて 

 （１）「自動車改造費の助成」の要件緩和について 

 ３ 市で利用しているリース等について 

 （１）なぜ、リース等を利用するのか 

 （２）購入または直接施工のメリットについてどのようにお考えですか 

 

 

１２ 神 谷 大 輔  

 

 １ 教育に関することについて 

 （１）新学習指導要領の各中学校へ、趣旨伝達について伺います。 

 （２）領土教育について伺います。 

 ２ 危機管理の時の対応に関することについて 

 （１）伝達方法について伺います。 

 ３ ＡＥＤの設置に関することについて 

 （１）コンビニエンスストアへの設置について伺います。 

 

 

１３ 大 橋 正 好  

 

 １ 朝霞市の小中学校教育について 

 （１）学力・体育（運動）の現状とこれからは 

   ①朝霞市については、これからは、今年 

   ②他市との違い比較について 

   ③進学については（平成２５年３月） 

 （２）登校・下校の安全対策の現状とこれからは 

   ①学校ではどんな指導や注意をしている現状は 

 （３）朝霞市外の小中学校（公立・私立）に通学している現状とこれからは 

   ①小学生の現状とこれから、又これまでの数はどうなっているのか 

   ②中学生の現状とこれからは、又これまでの数はどうなっているのか 

 （４）作品展参加、競技会、資格取得会への取り組みの現状とこれからは 

 

次のページへ 
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 ２ 交通・駐車問題について 

 （１）路上駐車・違法無断駐車の現状と今後は 

   ①過去の質問場所が改善されてない現状とこれからは 

 ３ ごみ問題について 

 （１）違法放置粗大ごみの現状と今後について 

   ①回収方法について 

 （２）ペットボトルキャップの処理について 

   ①重要視をしないのか 

 （３）クリーンセンターでの粗大ごみ等のリサイクルは、なぜ出来ないのか

現状について 

 

 

１４ 須 田 義 博  

 

 １ 防犯・防災対策について 

 （１）放課後児童クラブでの防犯・防災対策は 

 （２）同施設での訓練などの状況は 

 ２ 健康づくりについて 

 （１）うつ病予防対策の取り組みについて 

 （２）派遣職員のメンタルケアについて 

 ３ 環境対策について 

 （１）市内の鳥獣被害の現状と今後の取り組みについて 

 

 

１５ 獅子倉 千代子  

 

 １ 黒目川周辺の環境整備について 

 （１）桜の植樹計画について 

 （２）浜崎黒目橋のメンテナンスについて 

 （３）ベンチのペンキ塗り替え増設について 

 ２ 高齢者の雇用について 

 （１）シルバー人材センターの活動状況について 

 ３ 岡の城山公園の整備について 

 （１）全体的な管理はどのように行っているのでしょうか 

 （２）物見やぐらの復元はいかがでしょうか 
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１６ 小 山   香  

 

 １ 法令違反通報の体系的整備について 

 （１）児童、高齢者、障がい者、いじめ、体罰、入札等に関する法令違反の

通報について、既存の窓口と並行して第三者機関を設けるべきではない

か。 

 （２）公益通報者保護についても同様に第三者機関を設けるべきではない

か。 

 ２ 公共工事従事者の社会保険加入促進について 

 （１）社会保険未加入者を適正に加入できるように公共工事設計労務単価が

改訂された。どのように加入を促進させるのか。 

 （２）公共工事従事者からの通報システムは、整備されているか。整備され

ている場合、機能しているか。 

 ３ 朝霞市の奨学貸付金について 

 （１）朝霞市の中小企業向け融資は無担保である。大学生等に対する奨学貸

付金についても同様に無担保で融資して頂きたい。 

 （２）朝霞市の中小企業向けの融資には利子補給制度がある。大学生等が朝

霞市以外から有利子奨学貸付金を受ける場合についても、同様に利子補

給をして頂きたい。 

 ４ 還付加算金の未払いの時効について 

 （１）今回見つかった朝霞市の還付加算金の未払いは、何年前から始まった

のか。 

 （２）還付加算金の未払いについて、仮に市民に返還できない金員があった

場合、合計額はいくらになるか。 

 ５ 選挙公報の全戸配布について 

 （１）公職選挙法は、選挙公報の全戸配布を原則としている。朝霞市では全

戸配布していないようだが、どのような事情によるのか。 

 ６ 広報あさかの全戸配布について 

 （１）広報紙等配布員を利用して、全戸配布を行っている自治体もある。朝

霞市でも同様に全戸配布をして頂きたい。 

 ７ 地域及び学校保護者のネットワーク再生について 

 （１）学校、町内会等から名簿がなくなった。個人情報保護法に基づき、名

簿作成の助言をして頂きたい。 

 

次のページへ 
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 ８ 無料低額診療所について 

 （１）朝霞市にも無料低額診療所が必要ではないか。 

 ９ 子育て支援について 

 （１）就学前の子どもが３人いる場合、認可保育園に入った子どもと認可保

育園に入れない子どもについて、保護者の負担に差異がある。どの程度

の差異があるのか。 

１０ 学校図書館の改善について 

 （１）机のない図書室、１日４時間しか開けない学校図書館は、改善された

か。 

１１ 教育委員会の夏休みの企画等 

 （１）夏休みに企画されているサマースクール、サマーキャンプについて、

希望者が多い場合に抽選とするのは妥当ではない。希望者全員参加でき

るようにできないか。 

 （２）週５日制になり、諸般の事情から家庭訪問がなくなっているようだ。

夏休みに家庭訪問を行うことはできないか。 

 

 

１７ 山 口 公 悦  

 

 １ 小中学校の部活動及びクラブ活動について 

 （１）現在の部活動及びクラブ活動の実態について 

 （２）部活動及びクラブ活動の改善について 

 （３）社会問題となっている運動クラブなどにおける体罰やいじめの根絶の

ために 

 ２ 誰もが安全で安心して移動できる歩行空間の整備＝ユニバーサルデザイ

ンによる歩行空間の整備について 

 （１）市の歩行空間の整備に対する基本計画について 

 （２）視覚に障がいの有る方々が安全で安心して移動できる歩行空間の整備

について 

 （３）聴覚に障がいの有る方々が安全で安心して移動できる歩行空間の整備

について 

 ３ 市道１号線、サンドラック前の交通安全対策について 

 （１）三原二丁目から市道１号線を横断する際の安全対策 

 （２）三原三丁目から市道１号線を右折または左折する際の車の安全対策 
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１８ 石 川 啓 子  

 

 １ 教育費の保護者負担軽減を 

 （１）現状と課題について 

 ２ 子育て支援について 

 （１）子ども医療費無料化について 

 ３ 孤独死、孤立死をなくす取り組みを 

 （１）現状と課題について 

 ４ 通学路の安全対策について 

 （１）現在の取り組みと課題について 

 

 

１９ 斉 藤 弘 道  

 

 １ 公契約について 

 （１）公契約における労働者の賃金水準及び良好な労働条件の確保について 

   ①現状及び公契約条例に向けた今後の対応について 

 ２ 市の施設の管理について 

 （１）耐震化及び大規模改修等の今後の対応について 

 ３ まちづくりについて 

 （１）土地区画整理事業の過去と現状、そして将来について 
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２０ 田 辺   淳  

 

 １ 国の進める「分権」の行方を問う 

 （１）「分権」「権限移譲」で何が変わり、今後どうなっていくのか？ 

 ２ 第５次総合計画と今後の行政改革を問う 

 （１）ＰＤＣＡサイクルと政策決定過程の透明化について 

 （２）行政改革の現状と課題について 

 ３ 行政文書、資料等の保存の現状を問う 

 （１）行政文書等の保存年限の現状と課題について 

 （２）歴史的保存価値のある文書等の取り扱いについて 

 ４ 文化財の保護を問う 

 （１）文化財保護、博物館の現状と課題について 

 （２）商業振興、街づくり、地域コミュニティの課題について 

 ５ 契約の積算と実績の評価を問う 

 （１）契約の積算とそのチェック、実績の評価について 

 （２）公契約条例の検討状況と今後の見通しについて 

 ６ 子育て支援と子どもの遊びを問う 

 （１）放課後児童クラブの現状と課題について 

 （２）児童館と放課後児童クラブの連携について 

 ７ 学習支援と健康・防災教育の今後を問う 

 （１）教職員研修の現状と課題について 

 （２）進路・健康・防災教育の現状と課題について 

 ８ 人にやさしい福祉の街づくりを問う 

 （１）人にやさしい福祉の街づくりの現状と課題について 

 （２）介助者、ガイドヘルパー利用の現状と課題について 

 ９ 介護支援の現状と課題を問う 

 （１）介護者支援と処遇改善の現状と課題について 

 （２）認知症サポート体制の現状と課題について 

１０ 河川環境と市街化調整区域の保全を問う 

 （１）河川環境の保全に関する法規制の現状と課題について 

 （２）市街化調整区域における開発規制と課題について 

１１ 駅前・道路の今後の利用のあり方を問う 

 （１）快適な駅前ひろば・道路空間の創出について 

 （２）駅前広場の「屋台村」について 

１２ 公園・広場の確保及び、緑地保護・緑化推進を問う 

 （１）より開かれた公園、広場づくりについて 

 （２）緑地保護・緑化推進の今後について 
 
 


